

Bericht Beringer Spiegel 2022

Aus dem Hochbaureferat

Hochbau

Der sechste Kindergarten im Benze ist fertig erstellt und kann auf Schulanfang 2022 in Betrieb gehen. Am Samstag, 03. September 2022, 09.00-14.00 Uhr, kann dieser anlässlich des Tages der offenen Türe besichtigt werden.

Die Beleuchtung beim Sportplatz Zimmerberg führte zu Beanstandungen. Mit einem zweiten Beleuchtungsingenieur wurde auf die Beanstandungen eingegangen und es konnte eine Lösung gefunden werden. Das EKS wird auf die kommende "Nachtsaison" diese umsetzen.

Clean up Day

Am 17. September 2022 findet der Clean up Day statt. Gesamtschweizerisch wird das Littering angegangen, so auch wie in den vergangenen Jahren in Beringen. Wir werden in verschiedenen Gruppen von 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr die Gemarkung von Beringen durchsuchen und Abfall einsammeln. Ab 12.00 Uhr sind die Teilnehmenden zu Wurst/Brot und einem Umtrunk eingeladen.

Wir treffen uns um 09.00 Uhr beim Feuerwehrmagazin. Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme.

Der Hochbaureferent, Luc Schelker